

3. Internationales & 46. Jahrgangsabschiedsschwimmen

05. und 06. Dezember 2015

im AquaMagis Plettenberg - 25m Bahn - Ein-Start-Regel

*Offene Finalläufe
400,- Euro Geldprämien*



*Riesen Wanderpokale für
die punktbeste Leistungen*

Wettkampffolge

1. Abschnitt Samstag, 05.12.2015

Einlass: 09:00 Uhr

Einschwimmen: 09:00 - 09:50 Uhr

Kampfrichtersitzung: 09:30 Uhr

Wettkampfbeginn: 10:00 Uhr

WK 1	200 m	Schmetterlingsschwimmen	weiblich	Entscheidung	2004 - 1997 u. ä.
WK 2	200 m	Schmetterlingsschwimmen	männlich	Entscheidung	2004 - 1997 u. ä.
WK 3	100 m	Lagenschwimmen	weiblich	Entscheidung	2007 - 2005
WK 4	100 m	Lagenschwimmen	männlich	Entscheidung	2007 - 2005
WK 5	100 m	Rückenschwimmen	weiblich	Vorlauf	2004 - 1997 u. ä.
WK 6	100 m	Rückenschwimmen	männlich	Vorlauf	2004 - 1997 u. ä.
WK 7	50 m	Freistilschwimmen	weiblich	Entscheidung	2008 - 2005
WK 8	50 m	Freistilschwimmen	männlich	Entscheidung	2008 - 2005
WK 9	100 m	Brustschwimmen	weiblich	Vorlauf	2004 - 1997 u. ä.
WK 10	100 m	Brustschwimmen	männlich	Vorlauf	2004 - 1997 u. ä.
WK 11	4 x 50 m	Lagenschwimmen	weiblich	Entscheidung	2004 u. ä.
WK 12	4 x 50 m	Lagenschwimmen	männlich	Entscheidung	2004 u. ä.

2. Abschnitt Samstag, 05.12.2015

Wettkampfbeginn: ca. 1 Stunde nach Ende des 1. Abschnittes

WK 105	100 m	Rückenschwimmen	weiblich	Finale	offen
WK 106	100 m	Rückenschwimmen	männlich	Finale	offen
WK 109	100 m	Brustschwimmen	weiblich	Finale	offen
WK 110	100 m	Brustschwimmen	männlich	Finale	offen
WK 13	200 m	Freistilschwimmen	weiblich	Entscheidung	2004 - 1997 u. ä.
WK 14	200 m	Freistilschwimmen	männlich	Entscheidung	2004 - 1997 u. ä.
WK 15	50 m	Schmetterlingsschwimmen	weiblich	Entscheidung	2007 - 2005
WK 16	50 m	Schmetterlingsschwimmen	männlich	Entscheidung	2007 - 2005
WK 17	200 m	Rückenschwimmen	weiblich	Entscheidung	2004 - 1997 u. ä.
WK 18	200 m	Rückenschwimmen	männlich	Entscheidung	2004 - 1997 u. ä.

3. Abschnitt Sonntag, 06.12.2015

Einlass: 08:00 Uhr

Einschwimmen: 08:00 - 08:50 Uhr

Kampfrichtersitzung: 08:30 Uhr

Wettkampfbeginn: 09:00 Uhr

WK 19	50 m	Brustschwimmen	weiblich	Entscheidung	2008 - 2005
WK 20	50 m	Brustschwimmen	männlich	Entscheidung	2008 - 2005
WK 21	100 m	Freistilschwimmen	weiblich	Vorlauf	2004 - 1997 u. ä.
WK 22	100 m	Freistilschwimmen	männlich	Vorlauf	2004 - 1997 u. ä.
WK 23	200 m	Brustschwimmen	weiblich	Entscheidung	2004 - 1997 u. ä.
WK 24	200 m	Brustschwimmen	männlich	Entscheidung	2004 - 1997 u. ä.
WK 25	100 m	Schmetterlingsschwimmen	weiblich	Vorlauf	2004 - 1997 u. ä.
WK 26	100 m	Schmetterlingsschwimmen	männlich	Vorlauf	2004 - 1997 u. ä.
WK 27	4 x 50 m	Freistilschwimmen	weiblich	Entscheidung	2004 u. ä.
WK 28	4 x 50 m	Freistilschwimmen	männlich	Entscheidung	2004 u. ä.

4. Abschnitt Sonntag, 06.12.2015

Wettkampfbeginn: ca. 1 Stunde nach Ende des 3. Abschnittes

WK 121	100 m	Freistilschwimmen	weiblich	Finale	offen
WK 122	100 m	Freistilschwimmen	männlich	Finale	offen
WK 125	100 m	Schmetterlingsschwimmen	weiblich	Finale	offen
WK 126	100 m	Schmetterlingsschwimmen	männlich	Finale	offen
WK 29	50 m	Rückenschwimmen	weiblich	Entscheidung	2008 - 2005
WK 30	50 m	Rückenschwimmen	männlich	Entscheidung	2008 - 2005
WK 31	200 m	Lagenschwimmen	weiblich	Entscheidung	2004 - 1997 u. ä.
WK 32	200 m	Lagenschwimmen	männlich	Entscheidung	2004 - 1997 u. ä.

Allgemeine Bestimmungen

1. Wettkampfbestimmungen

Für die Wettkämpfe gelten die Wettkampfbestimmungen (WB), die Rechtsordnung (RO), die Anti-Doping-Verordnung (ADO) und die Wettkampflizenzordnung (WLO) des Deutschen Schwimmverbandes. Für Behinderte mit entsprechendem Klassifizierungsnachweis sind zusätzlich die Wettkampfbestimmungen des Deutschen Behindertensportverbandes (DBS) anzuwenden.

2. Startberechtigung

Teilnahmeberechtigt sind Mitglieder eines der FINA angeschlossenen Verbandes bzw. eines dieses angeschlossenen Vereins, außerdem Mitglieder von Vereinen, die einem dem DSV angeschlossenen Landesverband angehören.

3. Wettkampfstätte

Die Wettkämpfe werden im AquaMagis Plettenberg, Böddinghauser Feld 1, ausgetragen.

Das Wettkampfbecken besitzt 5 Startbahnen á 25 Meter, die durch wellenbrechende Leinen voneinander getrennt sind. Die Wassertemperatur beträgt ca. 28°Celsius. Es erfolgt Handzeitnahme.

Es wird nach der **Ein-Start-Regel** gestartet.

4. Meldungen

Die Meldungen sind entsprechend den WB vorzugsweise als DSV- Datei per E-Mail, (incl. Kontrollausdruck), oder auf amtlichem Meldebogen (DSV-Formular 101) unter Beifügung der Meldeliste (DSV-Formular 102) an nachstehende Meldeanschrift zu richten.

Es wird vorausgesetzt, dass die Aktiven die Teilnahmeberechtigung gem. § 15 (2) WB besitzen. Mit Abgabe der Meldungen hat der meldende Verein die Sportfähigkeit seiner Aktiven gemäß § 7 (2) bzw. § 120 (2) WB zu bestätigen, andernfalls werden die Meldungen zurückgewiesen.

Die Vereine (Aktive) geben ihr Einverständnis, dass sowohl das Meldeergebnis als auch später das Protokoll im Internet veröffentlicht werden darf.

Vereine, die ein Papierprotokoll erhalten wollen, müssen dies auf dem Meldebogen angeben. Bei keiner Angabe zu diesem Punkt gehen wir davon aus, dass ein Papierprotokoll nicht erwünscht ist.

Der Eingang der Meldungen wird bestätigt. Meldeergebnis und Protokoll werden zeitnah auf der Homepage des SV Plettenberg www.sv-plettenberg.de veröffentlicht.

5. Meldeanschrift

Henning Thomas

Marienweg 10

58840 Plettenberg

Tel.: +49 2391 607700

E-Mail: meldung@sv-plettenberg.de

Meldeschluss:

Mittwoch, 25.11.2015

20:00 Uhr

6. Meldegeld

Das Meldegeld beträgt **4,50 €** pro Einzelstart und **7,00 €** pro Staffelstart und ist bis zum Meldeschluss auf das **Konto 71058622 (BLZ 458510 20) (IBAN: DE76 4585 1020 0071 0586 22 / BIC: WELADED 1PLB)** bei **Vereinigte Sparkasse des Märkischen Kreises** zu überweisen oder den Meldungen per Verrechnungsscheck beizufügen.

7. Kampfgericht

Mit Abgabe der Meldungen erklärt sich jeder Verein bereit einen Kampfrichter, ab 30 Meldungen zwei Kampfrichter zu stellen. Einsatzwunsch möglich.

8. Laufeinteilung

Vorläufe und Entscheidungswettkämpfe: Die Vorläufe und Entscheidungswettkämpfe werden unabhängig von den Jahrgängen nach den angegebenen Meldezeiten gesetzt.

Finale: Für die offenen Finalläufe der 100m Strecken qualifizieren sich jeweils die 5 Zeitschnellsten der Vorläufe des jeweiligen Wettkampfes. Bei Zeitgleichheit von Aktiven tritt der Jüngere das Finale vor dem Älteren an. Bei Zeitgleichheit und gleichem Jahrgang entscheidet das Los. Die Abmeldefrist beträgt 15 Minuten nach Bekanntgabe der Finalläufe. Es können bis zu drei Ersatzschwimmer nachrücken. Für die Finalläufe wird **kein zusätzliches Meldegeld erhoben**.

9. Wertung

Die Wertung der Vorläufe und Entscheidungswettkämpfe erfolgt jahrgangsweise; die Jahrgänge 1997 und älter werden zusammengewertet. Die Finalläufe werden **unabhängig** von den Vorläufen und Entscheidungswettkämpfen in der offenen Klasse gewertet.

10. Auszeichnungen und Prämien

Plätze 1 - 3 Medaillen, Plätze 4 - 6 Urkunden. Die Siegerehrungen sind Bestandteil des Wettkampfes. Medaillen und Pokale müssen persönlich entgegengenommen werden. Die im Jahrgang punktbeste Leistung jeweils bei den Frauen und Herren wird mit einem Ehrenpreis ausgezeichnet. Zudem erhält die jeweils punktbeste Leistung (Offene Wertung) männlich und weiblich einen Wanderpokal. Die Wertungen erfolgen nach der Leistungstabelle des DSV. Darüber hinaus erhalten die drei Erstplatzierten Mannschaften nach der Europapunktewertung (13-8-5-3-2-1) einen Mannschaftspokal. Der Gastgeber nimmt nicht an der Mannschaftswertung teil.

Auszeichnungen für die offenen Finalläufe: Geldprämie 25,-€ für Platz **1**; 15,-€ für Platz **2**; 10,-€ für Platz **3**; sowie Medaillen und Urkunden. Die Staffelsieger erhalten einen Pokal und eine Urkunde, die Nächstplatzierten bis Platz 6 eine Urkunde.

11. Wertgegenstände

Wertgegenstände sind von den teilnehmenden Vereinen und den Veranstaltungsteilnehmern selbst zu sichern. Der Veranstalter haftet nicht für Beschädigungen oder bei Verlusten.

12. Übernachtungsmöglichkeiten

Für die Unterbringung stehen Ferienhäuser am AquaMagis, buchbar über Novasol, sowie Jugendherbergen in der Nachbarschaft zur Verfügung. Die Quartiere sind dort direkt zu bestellen. Zudem können Turnhallen in unmittelbarer Nähe angemietet werden. Bei Übernachtungsanfragen gibt unser Sportlicher Leiter, Henning Thomas, Tel.: +49 2391 607700, E-Mail: meldung@sv-plettenberg.de Auskunft.

Angezeigt bei:

Ralf Kalkreuter

(Fachwart Schwimmen)

Schwimm-Verband Südwestfalen

Henning Thomas

(Sportlicher Leiter)

SV Plettenberg 1951 e.V.

Program

1rd Session Saturday, 05-12-2015

Pool Opening:	09:00 am	Warm up:	09:00 - 09:50 am
Officials Meeting:	09:30 am	Begin:	10:00 am

Event No.	1	200 m	Butterfly	Women		Age 2004 - 1997 and older
	2	200 m	Butterfly	Men		Age 2004 - 1997 and older
	3	100 m	Ind. Medley	Women		Age 2007 - 2005
	4	100 m	Ind. Medley	Men		Age 2007 - 2005
	5	100 m	Backstroke	Women	Preliminaries	Age 2004 - 1997 and older
	6	100 m	Backstroke	Men	Preliminaries	Age 2004 - 1997 and older
	7	50 m	Freestyle	Women		Age 2008 - 2005
	8	50 m	Freestyle	Men		Age 2008 - 2005
	9	100 m	Breaststroke	Women	Preliminaries	Age 2004 - 1997 and older
	10	100 m	Breaststroke	Men	Preliminaries	Age 2004 - 1997 and older
	11	4 x 50 m	Ind. Medley	Women		Age 2004 and older
	12	4 x 50 m	Ind. Medley	Men		Age 2004 and older

2rd Session Saturday, 05-12-2015

Begin: One hour after end of Event No. 12

Event No.	105	100 m	Backstroke	Women	Finals	Age 2004 and older
	106	100 m	Backstroke	Men	Finals	Age 2004 and older
	109	100 m	Breaststroke	Women	Finals	Age 2004 and older
	110	100 m	Breaststroke	Men	Finals	Age 2004 and older
	13	200 m	Freestyle	Women		Age 2004 - 1997 and older
	14	200 m	Freestyle	Men		Age 2004 - 1997 and older
	15	50 m	Butterfly	Women		Age 2007 - 2005
	16	50 m	Butterfly	Men		Age 2007 - 2005
	17	200 m	Backstroke	Women		Age 2004 - 1997 and older
	18	200 m	Backstroke	Men		Age 2004 - 1997 and older

3rd Session Sunday, 06-12-2015

Pool Opening:	08:00 am	Warm up:	08:00 - 08:50 am
Officials Meeting:	08:30 am	Begin:	09:00 am

Event No.	19	50 m	Breaststroke	Women		Age 2008 - 2005
	20	50 m	Breaststroke	Men		Age 2008 - 2005
	21	100 m	Freestyle	Women	Preliminaries	Age 2004 - 1997 and older
	22	100 m	Freestyle	Men	Preliminaries	Age 2004 - 1997 and older
	23	200 m	Breaststroke	Women		Age 2004 - 1997 and older
	24	200 m	Breaststroke	Men		Age 2004 - 1997 and older
	25	100 m	Butterfly	Women	Preliminaries	Age 2004 - 1997 and older
	26	100 m	Butterfly	Men	Preliminaries	Age 2004 - 1997 and older
	27	4 x 50 m	Freestyle	Women		Age 2004 and older
	28	4 x 50 m	Freestyle	Men		Age 2004 and older

4rd Session Sunday, 06-12-2015

Begin: One hour after end of Event No. 28

Event No.	121	100 m	Freestyle	Women	Finals	Age 2004 and older
	122	100 m	Freestyle	Men	Finals	Age 2004 and older
	125	100 m	Butterfly	Women	Finals	Age 2004 and older
	126	100 m	Butterfly	Men	Finals	Age 2004 and older
	29	50 m	Backstroke	Women		Age 2008 - 2005
	30	50 m	Backstroke	Men		Age 2008 - 2005
	31	200 m	Ind. Medley	Women		Age 2004 - 1997 and older
	32	200 m	Ind. Medley	Men		Age 2004 - 1997 and older

General Regulations

1.

The competition regulations (WB), the licence rules (WLO), the legal rules (RO) and the anti-doping rules (ADO) of the German Swimming Association (DSV) are valid. Disabled Persons with a classification certificate have to make use of the further competition regulations of the German Disabled Sports Association (DBS).

2.

Permitted to start are all members of an association, belonging to the FINA, respectively members of one of its clubs.

3.

Venue: AquaMagis Plettenberg, Böddinghauser Feld 1, Plettenberg, Germany

The competition pool is 25m long and consists of 5 lanes which are parted by wave-breaking lane roaps. The pool has got a water temperature of 28°C. Timing is manually. The events will take place according to the one start rule (i.e. no false starts are allowed).

4.

The entries which address to the following address have to be send via email as a DSV- file (incl. printout for control) or via the official notification sheet (DSV-Formular 101) including the message list (DSV-Formular 102).

For all swimmers the participation conditions are required (§15 (2) competition regulation (WB)). According to the competition regulations (WB, §7 (2) and §120 (2)) the club has to confirm the full ability of sports aptitude of their swimmers through the surrender of the messages. Otherwise the messages will be rejected. The clubs and the swimmers approve that the measurement result and the report later on may be published in the internet.

Clubs that wish to have a paper-report later on have to state that on the notification sheet. If there is no such information we consider that no paper-report is desired. All messages are going to be confirmed. The measurement result and the report will be published on the homepage of the SV Plettenberg www.sv-plettenberg.de.

5.

Registration address:

Henning Thomas

Marienweg 10

58840 Plettenberg

Tel.: +49 2391 607700

E-Mail: meldung@sv-plettenberg.de

Closing date:

Wednesday, 25-11-2015

08:00 pm

6.

The entry fee amounts **4,50 €** per single start and **7,50 €** per relay start. The money has to be transferred to the **account 71058622 (bank code 458510 20) (IBAN: DE76 4585 1020 0071 0586 22 / BIC: WELADED 1PLB)** at the "**Vereinigte Sparkasse des Märkischen Kreises**" or attach the money to the messages via the crossed cheque.

7.

Through the surrender of the messages each club accepts to provide a referee or two if there are more than 30 messages. An application wish is possible.

8.

Preliminaries and Finals: All preliminaries and finals are arranged regardless of the age classes but for the entry time.

Finals: The five fastest swimmers of each 100m- preliminary qualify for the finals. If there are two simultaneous swimmers the younger one gets the opportunity to take part in the final. If the two are of the same age the finalist gets chosen by lot. The cancellation notice period lasts 15 minutes after the announcement of the finals. There is a maximum of three substitutes who may succeed. **There is no further entry fee required for finals.**

9.

The evaluation of the preliminaries and normal competitions is parted into age classes. Age classes 1997 and older will be evaluated together. The finals are not considered in the evaluation of age classes.

10.

Awards: Places 1-3 Medals Places 4-6 Certificates

The awards ceremony is a part of the competition. Medals and cups have to be fetched personally. For each age class and for both, men and women, a prize will be awarded for the best single performance in one event. Moreover, the best single performance of all age classes will win a challenge cup. One for the men and one for the women. The evaluation is based on the score table of the DSV.

The three best clubs may win a team cup according to the "Europapunktewertung" (13-8-5-3-2-1). The host does not take part in the team evaluation. Besides, the winners of the relays get a cup and a certificate, places 2-6 only get a certificate.

Awards for the finals: cash prize: 25,-€ for **first place**, 15,-€ for the **second place** and 10,-€ for the **third place**, as well as medals and certificates.

11.

Valuables have to be ensured by the participating clubs and persons themselves. The organizer does not accept liability for any damage or losses.

12.

To stay overnight, there are several cottages available next to the AquaMagis (bookable via Novasol) as well as some hostels in the close neighbourhood. Accommodations have to be booked directly there. For further information about an overnight stay contact our Sports Director Henning Thomas, telephone +49 2391 607700, E-Mail: meldung@sv-plettenberg.de

Displayed:

Ralf Kalkreuter
(Swimming functionary)
Schwimm-Verband Südwestfalen

Henning Thomas
(Sports Director)
SV Plettenberg 1951 e.V.